
A132012年10月19日 星期五
编辑：岩鹰 陈之焕 组版：韩舟

山东

“献血让我们相识相知相恋”
青岛爱心情侣即将走进婚姻殿堂，邀请血站工作人员做证婚人
本报记者 董海蕊

因为献血，青岛市民孙奇和商惠雯从相识到相爱，今

年11月他们两人将结束五年的爱情长跑，走进婚姻殿堂。18

日上午，孙奇又一次来到青岛市中心血站，捐献了两个治

疗量的血小板，并向血站的工作人员分发了结婚请帖，邀

请血站工作人员做他们的证婚人。

18日一大早，25岁的青岛市
民孙奇又一次来到青岛市中心
血站献血服务大厅，经过熟悉的
体检、检测程序后，他又一次捐
献了两个治疗量的血小板。献血
完成后，孙奇并没有像以前一样
急着离开，而是从口袋中掏出结
婚请帖，双手送到血站工作人员
面前。“我和商惠雯11月18日结

婚，想请咱血站的工作人员给我
们当证婚人。”

孙奇说，他和商惠雯是通过献
血认识的，所以特别希望能与血站
的工作人员一起分享他们一生中
最幸福的时刻，让血站的工作人员
当他们的证婚人。

“我和商惠雯是通过献血认
识的，所以说血站是我们的媒

人。”孙奇说，他和商惠雯通过献
血认识后，献血志愿服务又给他
们提供了进一步接触的机会，可
以说是献血让他们相识、相知、
相恋。今年11月18日，孙奇和商
惠雯将结束五年的爱情长跑，走
进婚姻殿堂，他们商量了一下，
决定让血站的工作人员做他们
的证婚人。

“血站是我们的媒人”

“有一种相见恨晚的感觉”

满18岁之后，孙奇就开始参与无
偿献血，并加入了一个献血QQ群，正
是在这个群中，他认识了大他一岁的
商惠雯。“我们是2007年在QQ群里认
识的，因为都参与献血，所以聊得特
别开心，有一种相见恨晚的感觉。”孙
奇说，从网上聊了一段时间之后，他
们就相约一起到血站捐献血小板。
2007年10月13日，孙奇和商惠雯相约

一起到血站捐献血小板，这也是他们
现实中第一次见面。

“她比我大一岁，一直想让我
喊她姐姐，我当然不能喊啦。”孙奇
笑着说，第一次见面，他就被这个
富有爱心的女孩儿打动了。“因为
我们都是献血志愿者，所以各种献
血志愿工作给我们提供了更进一
步接触的机会。”

孙奇说，经过一段时间的进一
步了解，他决定追求商惠雯。“一开
始是请她吃饭，后来就是不断找各
种‘借口’约她见面。”孙奇笑着说，
经过各种“甜蜜炸弹”的“狂轰滥
炸”，商惠雯终于接受了他。经过五
年的相恋，孙奇和商惠雯确定对方
就是自己的另一半，决定2012年结
婚。

从第一次一起献血后，孙奇和
商惠雯就一直相约一起到血站献
血。“因为她经常出差，所以我们只
能约在节假日一起去。”孙奇说。截
至目前，孙奇已经捐献全血2400毫
升，捐献血小板33个治疗量，相当
于捐献血液28800毫升。商惠雯因

工作经常出差，献血次数比孙奇少
一点，但也捐献了全血1000毫升，
捐献血小板9个治疗量，相当于捐
献血液8200毫升。

说到未来，孙奇说他需要的是一
个懂得爱的人，商惠雯就是这样一个
人。虽然商惠雯目前没有固定的工作

单位，但他们可以用自己勤劳的双手
创造幸福的生活。“因为献血让我们
走到了一起，所以我们会一直献下
去，将来也会让孩子参加献血。”孙奇
说，在献血之余，他们也不会放弃献
血志愿服务，他们还会和以前一样继
续参加献血志愿服务。

“会继续参加献血志愿服务”

孙奇和商惠雯幸福地在一起。
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